
令和３年度 第１回大阪府立枚岡樟風高等学校 学校運営協議会 

 

日 時 ： 令和３年６月 16日（水） 14：00～16：00 

場 所 ： 大阪府立枚岡樟風高等学校 会議室 

 

１ 開会 

２ 学校長挨拶 

３ 委員紹介 

４ 会長・副会長の紹介 

５ 事務局紹介 

６ 協議 

 

【議題】 

(１) 保護者からの意見書の提出状況 

(２) 学校の現状と課題について 

(３) 学校協議会委員からの意見・提言等 

■生徒の状況について 

・ 支援が必要な生徒や、虐待などの個別の対応について、具体的に教えてほしい。 

・ 以前比較し、遅刻者数や進路未決定率、中退率は大幅に減少している。今後さら減少

させられるように頑張ってもらいたい。 

■ＰＴＡ活動について 

・ コロナ禍の影響もあるが、もっと学校行事に力を入れ学校の魅力や生徒の活躍の様子

を発信すれば、ＰＴＡ活動に参加してくれる保護者も増えると思う。 

■進路指導について 

・ 即戦力となる生徒を社会に送ることができるのは、この学校の総合学科の強みである。 

■広報活動について 

・ 学校紹介の動画では、もっと生徒や先生の声、授業の様子などを見たい。 

・ 学校説明会では、生徒たちに説明させるなどの取組みをするとよい。 

■入試について 

・ 教員のモチベーションや人権意識が高く、子どもたちが安心して学べる学校づくりが

志願者増につながったと考えられる。今後はさらにその先にある取り組みをしていた

だきたい。 



【出席者】 

 

（ 委 員 ） 

 

丸 岡  俊 之 （近畿大学教職教育部 教授） 

長 谷 川  悟  （東大阪大学入試広報部 参与） 

長谷坂  守彦 （東大阪市立枚岡中学校 校長） 

湯 村  恵 美 （旭町子育て支援センター センター長） 

松 浦  雅 巳 （大阪府立枚岡樟風高等学校 PTA 会長） 

杉 森  隆 志 （枚岡中学校区地域教育協議会 会長） 

 

（事務局員） 

 

西 田  悟 （校 長） 

今 井  直 彦 （教 頭） 

大 谷  則 明  （事務長） 

松 井  敦 （首 席） 

梅 須 磨  都 （首 席） 

 

【欠席者】 

 

（事務局員） 

 

西 井  真 一  （教 頭） 

西 垣  由 香  

 

 


